



 **FOIDMI**
Aspiradora inalámbrica S1 E



ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

Para personas con buen gusto, súper simple y hermosa. Poderosa succión. Batería de larga duración. Eliminación eficiente de polvo. Enfocada en la limpieza profunda de espacios pequeños.

1.3 kg de peso ligero, diseño de 270°

La aspiradora inalámbrica Roidmi S1E adopta un lenguaje de diseño geométrico simple. El mango grande de 270° es, a la vez, una parte portátil y un canal de aire. Su diseño ergonómico reduce aún más la carga del usuario durante la limpieza.

Motor sin escobillas liviano, con un rendimiento de velocidad de 80,000 rpm

El motor digital CC sin escobillas tiene una velocidad de hasta 80,000 rpm. La potencia de toda la máquina es de hasta 300W y la potencia de succión efectiva alcanza los 100W, lo que proporciona una potencia fuerte de larga duración para la aspiradora.





ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

Succión de ciclón: sistema clásico de conductos ciclónicos de etapas múltiples

La continuación de la clásica estructura de conducto de ciclón de etapas múltiples de la aspiradora Roidmi, combinada con el motor de CC sin escobillas de alta potencia, garantiza una potente succión. En el modo turbo genera una succión de ciclón: el volumen de aire instantáneo alcanza 950L/min, eliminando efectivamente el polvo del suelo. Optimizado con reducción de ruido múltiple, este llega a ser tan bajo como 83dB (A), lo que la hace más silenciosa y cómoda de usar.

Limpia los cabellos esparcidos de una sola vez. No envuelve el cabello, es fácil de limpiar

La superficie suave y lisa del rodillo no envolverá el cabello. Bajo la enorme inercia del flujo de aire, el cabello se dirige hacia el contenedor del polvo antes de poder envolverse. El innovador diseño de peine puede reducir efectivamente el enredo del cabello cuando gira rápidamente.





ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

Limpieza de arriba a abajo: profundiza en el suelo para eliminar la suciedad rebelde

El diseño ergonómico reduce la carga de la limpieza. Cuando el cuerpo de la aspiradora está en un ángulo de 45 ° con respecto al suelo, la manija ajusta el peso del motor y la batería, reduciendo efectivamente la carga sobre la mano y eliminando fácilmente la suciedad difícil en el suelo. Tiene un conveniente interruptor táctil que se presiona una sola vez para ajustar el modo de succión.

40 minutos de limpieza profunda

6 baterías de alta velocidad y alta potencia, en solo 2.5 horas llega a la carga completa. Rendimiento seguro y duradero. El tiempo de resistencia máximo es de aproximadamente 40 minutos en el modo estándar, que puede lograr la limpieza general de su apartamento. El modo turbo puede proporcionar 10 minutos de super succión, limpiando profundamente los lugares difíciles.





ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

Baja pérdida de succión, duradera y más fuerte. Separación de polvo y anti-obstrucción.

Diseño optimizado de la estructura del conducto de aire, entrada grande y lisa. La succión centrífuga separa efectivamente los flóculos de basura y las partículas de polvo, y las encierra en el contenedor de polvo, lo que no es fácil, para cerrar el filtro y evitar la pérdida de potencia de succión, lo que prolonga y acrecienta la potencia de succión.

Múltiples filtros, limpios y elegantes

Sistema de purificación múltiple para filtrar eficazmente las partículas de polvo, evitar obstrucciones y mantener la succión a largo plazo. Desde la intercepción inicial del cabello y desechos hasta la filtración eficiente de polvo y alérgenos. Purificación múltiple, protección de múltiples capas. Absorbe eficazmente las micro partículas de 0.3 μ . La tasa de purificación alcanza el 99%.





ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

El cepillo de tierra con cavidad cerrada aumenta el grado de vacío para limpiar mejor y absorber más polvo del piso

Cepillo de terciopelo suave integrado, está especialmente diseñado para la limpieza de suelos de madera y baldosas. Las fibras suaves también ayudan a pulir y limpiar pisos de madera. Si el piso está cubierto en su mayor parte por alfombras, el cepillo rodante de fibra de carbono también es una opción alternativa para la venta.

Rotación flexible en múltiples ángulos

La Roidmi S1 E rota en múltiples ángulos para aspirar los rincones, enfocarse en sillones y en las zonas por debajo la cama y los muebles.

Carga y almacenamiento dos en uno: ahorra espacio

El soporte de pared magnético está diseñado para facilitar el almacenamiento de la aspiradora Roidmi S1E. Se puede fijar firmemente en la pared y cargar al mismo tiempo, también evita el enrollamiento del cable.





ASPIRADORA INALÁMBRICA

S1 E

Especificaciones Técnicas

Nombre del producto: aspirador inalámbrico ROIDMI S1E

Voltaje: 22,2 V

Potencia: 300 W

Potencia del aspirador: 265 W

Potencia de succión: 80W

Capacidad de la Batería de litio: 2200 mAh / 48 Wh

Tamaño de producto: 1191 x 259 x 158 mm

Voltaje límite de carga: 25.8V

Tiempo de carga: 2.5 horas

Peso del producto: 1,3 Kg (cuerpo); 2,4 Kg (con cabezal)

Capacidad del depósito de polvo: 0.4L

Tiempo de uso (estándar/turbo): 40min/10min

Potencia del EBrush: 35W

Ruido: 83dB (A)

Color: blanco clásico / gris luna

